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Stadtrat 09.07.2020 

 

Kurztitel  
 
Kristallpalast – wie weiter? 

 

 
Vor gut einem halben Jahr machte die frohe Botschaft die Runde durch die Medien, dass ein 
langgehegter Wunsch vieler Magdeburger*innen nun doch in Erfüllung gehen soll: die 
Wiederbelebung des traditionsreichen Kristallpalastes in der Leipziger Straße. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie beurteilt die LH Magdeburg diese Nachricht, insbes. auch aus Sicht der 
Stadtentwicklung? 

2. Was sehen die Pläne des Investors im Einzelnen vor? 
3. In welcher besonderen Weise unterstützt die LH MD konkret den Investor bei 

seinem Vorhaben? 
4. Besteht die Möglichkeit der Unterstützung, auch mit Fördermitteln? 
5. Erscheint es angezeigt, dieses Vorhaben mglw. auch als ein Baustein bei der 

weiteren Kulturhauptstadtbewerbung zu berücksichtigen?  
6. Wie unterstützt die Stadt den seit Jahren hart am Thema arbeitenden Verein 

zur Förderung des Kristallpalastes? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
Kulturpolit. Sprecher 
 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

